
 
 
Acta para la página web del Club 
 
En la ciudad de Montevideo, el día jueves 10 de diciembre de 2020, se reúne el 
Consejo Directivo de Club Banco República en su sede de la calle Juan Benito 
Blanco 1289, con asistencia de sus miembros, señores Luis Camargo, Nelson 
Píriz, Eduardo Marques, Alicia Castiñeiras, Fernando Mello, William Rodríguez, 
Nancy Igoa y Marcela Pizzorno.  
 
 
Faltan:  
- con aviso: Sra. Adriana Rosewarne, Sr. Walter Andrade y Sr. Uruguay Machín.  
 
Se encuentra presente por la Dirección General, Sres. Fernando Cáceres y Daniel 
Daners. 
 
Siendo la hora 09:20 se da comienzo al acto. Preside el señor Luis Camargo y 
actúa en Secretaría la señora Alicia Castiñeiras. 
 
 
ACTA ANTERIOR 
 
03-12-2020. Aprobada.  
 
 
RELACIÓN DE ASUNTOS DE DIRECCIÓN GENERAL 
 
Informe del Presidente. El Sr. Luis Camargo informa que el nuevo Directorio del 
Banco República se mostró receptivo a las propuestas presentadas por el Club en 
el marco de la celebración de los 100 años.  
 
El Directorio expresó su deseo de visitar al Club a la brevedad. 
 
Informe del Equipo Asesor. El Sr. Fernando Cáceres informa sobre la reunión 
que llevarán a cabo con la Intendencia para la utilización de los espacios en la 
playa pocitos y el acuerdo con la Federación Uruguaya de Básquetbol por el uso 
de instalaciones en el Club Banco Comercial.  
 
Solicita autorización para poder continuar avanzando en los temas, según los 
lineamientos planteados. 
 
Se aprueba.  
 
 
Acta anterior: Lectura y aprobación del acta anterior. Aprobada.  
 
Departamento de Administración: ajuste de carga horaria por seguro de paro 
parcial - 12/2020. Enterados.  
 
Departamento Físico: baja de docentes e informe por seguros. Enterados.  
 
Departamento de Conservación y Servicios: personal en seguro parcial. 
Enterados.  
 
 
RELACIÓN DE ASUNTOS DE COMISIONES DE DIRECTIVA 
COMISIÓN DE EDUCACIÓN FÍSICA Y DEPORTES 
Se considera y aprueba el informe de 08 de los ctes. que figura en Relación de 
Asuntos y forma parte del acta presente. 
 



Becas Federación Uruguaya de Natación. Departamento Físico informa que se 
envió la información a todo el personal del Dpto. Físico (técnicos deportivos de las 
disciplinas acuáticas y docentes de ed. Física). 
 
Hasta el momento se recepcionó el nombre de 4 interesados en participar de 
dichos cursos: 
 

- Mariel Fontan. 
- Rodrigo Ruiz. 
- Valeria Chury. 
- Ramiro Martínez.  

 
Se sugiere enviar los 4 nombres a la FUN a efectos de ser tenidos en cuenta. 
 
Se aprueba lo sugerido por el Departamento Físico. 
 
 
COMISIÓN DE MANTENIMIENTO Y OBRAS 
Se considera y aprueba el informe de 08 de los ctes. que figura en Relación de 
Asuntos y forma parte del acta presente. 
 
Plan integral de limpieza. Se recibe plan general por parte de Gabriel García. Se 
realizan comentarios y se expresa la necesidad de registrar todos los 
procedimientos. La grilla presentada corresponde a tareas DIARIAS, se propone 
realizar una segunda grilla con tareas QUINCENALES que fueron comentadas 
pero no están registradas en ningún documento. 
 
Se propone por parte del Arq. Daniel Daners, aprovechar el receso dentro de las 
instalaciones para encarar rutinas puntuales correspondientes a instalaciones 
críticas. Conjuntamente con el Arq. Martínez, el encargado Gabriel García 
documentará los services identificados correspondientes a 
- Calentador Amstromg 
- Bombas de pozos surgentes 
- Variadores 
 
 
Propuesta de obras a realizar 
El Arq.Daniel Martínez, confirma que se puso en contacto con las empresas 
ARCO y ACRA y comunicó los cronogramas tentativos aprobados. Se propone 
presentar el cuadro en la Directiva del día jueves próximo. 
 
 
COMISIÓN DE ADMINISTRACIÓN 
Se considera y aprueba el informe de 09 de los ctes. que figura en Relación de 
Asuntos y forma parte del acta presente. 
 
Informe económico. Se adjunta informe del Departamento de Administración. 
 
Enterados. 
 
Balancete a octubre 2020. Se eleva informe de la asesor contable. 
 
La Cra. Inés Rossi informa al respecto.  
 
Se aprueba.  
 
 
Siendo la hora 11:35, se levanta la sesión. 
 
 
 
 
               Alicia Castiñeiras               Luis Camargo 
                 Prosecretario                       Presidente 
 


